

Casa Blanca rechaza la propuesta de Nicaragua

Washington, abril 21 (UPI). La Casa Blanca denunció hoy una oferta de cese de fuego de Nicaragua como una mañuda "iniciativa propagandística" destinada a inclinar la votación de esta semana en el Congreso sobre la ayuda a los rebeldes que luchan contra el gobierno sandinista.

"Lo que estamos viendo es propaganda, desinformación y un intento de algunos miembros del Congreso de

representar los intereses sandinistas", dijo un alto funcionario. "El tema ha sido siempre difícil, y este esfuerzo para influir en el congreso y presentar una falsa propuesta que puede ser cambiada en un santiamén hace las cosas más duras para nosotros".

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, presentó la oferta de cese de fuego en un documento entregado a los senadores demócratas John Kerry y Tom Harkin, que celebraron maratónicas conversaciones con el líder sandinista en Managua durante el fin de semana.

Podría obscurcir

Altos funcionarios del gobierno reconocieron que la oferta podría obscurcir su esperanza de evitar que el Congreso repudie la política centroamericana de Reagan cuando vote el martes por un paquete de ayuda de 14 millones de dólares para los rebeldes contras.

Kerry y Harkin dijeron que Ortega había ofrecido un

—Pasa a la página 9—

Tregua inmediata acordaría Ortega

Boston, abril 21 (UPI). El presidente nicaragüense Daniel Ortega afirmó que acordaría una tregua de inmediato y otras medidas con el fin de terminar con la guerra civil si Estados Unidos suspende su ayuda a los rebeldes antisandinistas, se informó hoy.

Ortega formuló la declaración en un documento que entregó a los senadores John F. Kerry, demócrata de Massachusetts, y Thomas R. Harkin, demócrata de Iowa, tras reunirse durante seis horas con el presidente nicaragüense, según informó el diario "Boston Globe", de esta ciudad de Massachusetts, en su tirada dominical.

Fin a censura

En el documento, Ortega afirmó que restauraría de

inmediato las libertades civiles y pondría fin a la censura de la prensa en Nicaragua si Estados Unidos acuerda reanudar las negociaciones bilaterales y suspende la ayuda a los rebeldes antisandinistas, conocidos como los contras.

En el documento, Ortega expresó gran interés en ver el fin de la guerra civil y una reanudación de vínculos con Estados Unidos.

"No podrá haber paz entre los estados centroamericanos hasta que no haya una normalización de relaciones entre Estados Unidos y Nicaragua", dijo Ortega en el documento.

Ortega promete

Ortega también prometió que Nicaragua no cooperaría con esfuerzos para

—Pasa a la página 60—

Preso concejal por corrupción en Venezuela

Caracas, abril 21 (UPI). En un vasto operativo policial contra la corrupción, fue apresado el concejal suplente del concejo municipal de Caracas, identificado por las autoridades venezolanas como César de Jesús Rodríguez Dordely, de 32 años.

La policía informó que Rodríguez Dordely, electo en las planchas del Partido Opina, fue detenido el pa-

—Pasa a la página 17—

Reagan rechaza las concesiones

Washington, abril 21 (UPI). Señalando que luchará hasta el final, el presidente Ronald Reagan rechazó una propuesta concesionaria del Congreso sobre su pedido de 14 millones de dólares para los rebeldes antisandinistas que intentan derrocar al gobierno de Nicaragua.

El Secretario de Estado, George Shultz, en una brusca declaración formulada anteayer, dijo que "esta alternativa a la propuesta que el presidente hizo el 14 de abril es inaceptable. De hecho, no es para nada una alternativa".

La propuesta, formulada por los demócratas y republicanos de la Cámara de Representantes encabezados por el demócrata Michael Barners, de Maryland, estipuló que los fondos podrían ser utilizados para apoyar un acuerdo regional de paz y ayuda humanitaria, pero el dinero no iría a los rebeldes antisandinistas, conocidos como los "contras".

Evita tema central

Shultz dijo que "esta llamada alternativa evita el tema central" de dar apoyo

—Pasa a la página 17—



Reuter. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

BROMEAN, Hollywood, abril 21 (Reuter). El actor Ricardo Montalban y el cantante Julio Iglesias, intercambiaban bromas al momento de firmar autógrafos en un poster, durante un descanso ayer, mientras graban "Hermanos del Tercer Mundo". La grabación es a beneficio de los que sufren en América Latina y África.

Canciller alemán elogia a Reagan

Bonn, Abril 21 (AP). El canciller Helmut Kohl acogió hoy de buen grado la decisión del presidente Ronald Reagan de visitar un antiguo campo de concentración nazi sin cancelar su controvertida visita a un cementerio militar alemán, gesto que dijo era el

de un "verdadero amigo". Kohl expresó que la visita de Reagan al cementerio militar en Bitburg durante su visita de estado a Alemania Occidental el mes próximo constituiría un "símbolo de reconcilia-

—Pasa a la página 17—



Reuter. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

ALA SCALA. Milán, Italia, abril 21 (Reuter). La Princesa Diana al momento de ingresar a la Opera La Scala, ayer sábado, para presenciar la obra "Turandot" de Giacomo Puccini.

2 atentados terroristas en Bruselas

Bruselas, abril 21 (UPI). Por segundo día consecutivo, un desconocido grupo terrorista cometió hoy otro atentado con bomba en Bruselas, dañando seriamente un edificio de la empresa germano occidental AEG-Telefunken, especializada en electrónica, reveló la policía.

La bomba estalló poco después de las dos de la madrugada en la parte trasera del edificio de AEG-Telefunken, en un suburbio de Uccle, provocando graves daños al primer piso y destruyendo las ventanas de un acceso al segundo edificio.

En el edificio funciona la administración de AEG-Telefunken en Bélgica,

—Pasa a la página 23—

En favor de Reagan los judíos ortodoxos

Nueva York, abril 21 (AP). Tres rabinos ortodoxos que representan a una organización judía políticamente conservadora dijeron hoy que los judíos no deberían criticar la decisión del presidente Ronald Reagan de visitar un cementerio militar alemán.

Los rabinos, miembros del grupo Judíos en Favor de la Moralidad, emitieron una declaración según la cual deploraron "profundamente el ataque personal concertado y sin precedentes contra el presidente Ro-

—Pasa a la página 31—

Rusia construye más bases de misiles SS-20

Londres, Abril 21 (UPI). La Unión Soviética está construyendo bases para 99 misiles nucleares SS-20, a pesar de la moratoria de los desplazamientos de los SS-20 anunciados a principios de mes por el líder soviético Mikhail Gorbachev, aseveró el periódico "Sunday Times".

Citando a funcionarios

de Washington, el periódico dijo que fuentes de inteligencia occidental habían detectado la construcción de 11 nuevas bases que, sumadas a pasadas evidencias, señalarían que los soviéticos se preparan a desplazar otros 99 misiles, la mayoría apuntados a

—Pasa a la página 27—

Helicópteros artillados usarán los sandinistas

Nueva York, abril 21 (AP). Según la edición de esta semana de la revista "Newsweek", Nicaragua estaría por poner en combate contra los rebeldes antisandinistas media docena de helicópteros artillados MI-24 de fabricación soviética.

La revista atribuye a fuentes de inteligencia haber informado que los aparatos, entregados a Managua en noviembre, serán

manejados por pilotos cubanos, que entrenan a nicaragüenses.

Agrega que los MI-24 todavía se encuentran en la etapa de vuelo, pero deberían entrar en acción en breve.

Se cree asimismo que los sandinistas han comprado además seis aviones checoslovacos L-39 de entrenamiento, que podrían ser utilizados como apoyo.



Reuter. Radiófono para LA PRENSA GRAFICA

UNICA FOTO. Sin precedencia, abril 21 (Reuter). Esta es la única foto que fue tomada a la tripulación en el espacio, a la tripulación del Transbordador Discove-

ry. De izquierda a derecha, desde el piloto, Don Williams (cabeza para abajo), Karol Bobka, David Griggz, Senador Jake Garn, Jeff Hoffman, Rhea Seddon y Charles Walker.